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На пресс-конференции Владимира Путина не прозвучали самые важные для настоящего
и будущего России вопросы и ответы. Такое мнение высказал заместитель
Председателя ЦК КПРФ Д.Г. Новиков. 23 декабря он выступил в программе «Вечер с
Владимиром Соловьёвым». Данный выпуск был посвящён общению президента со
средствами массовой информации.

  

Для обсуждения в студию телеканала «Россия 1» пригласили представителей всех
парламентских партий, включая Владимира Жириновского. Едва взяв слово, он оседлал
изъезженную тему и обрушился с нападками на коммунистов. По утверждению
Жириновского, во время пресс-конференции Владимир Путин открыто обвинил
Председателя ЦК КПРФ Геннадия Зюганова в сопротивлении вакцинации. Тирада
сопровождалась обещаниями «погрузить всех коммунистов на баржи и отправить в
Турцию».

  

Дмитрий Новиков дал отповедь этой политической трескотне. «Во-первых, президент не
назвал ни одной конкретной партии и ни одного конкретного лица. С таким же успехом
можно предположить, что он имел в виду Владимира Жириновского, - заметил
зампредседателя ЦК КПРФ. – Во-вторых, не надо лгать о том, что КПРФ и её лидер
выступают против вакцинации. Мы – за уважительное отношение к людям. Ровно о
таком отношении говорил и сам президент… И вообще, не нужно говорить глупости».

  

Получив отпор, лидер ЛДПР не нашёл ничего лучшего, как «пустить шпильку» по поводу
помощи КПРФ Донбассу. По его утверждению, эта помощь не распространяется на
«миллионы детей, которые живут в постоянном страхе». «Наша партия осуществляет
конкретные дела, и мы постоянно расширяем нашу поддержку Донбассу», - отозвался
Дмитрий Георгиевич.
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Когда представителю КПРФ было предоставлено слово, он начал с анализа того, чего
ему не хватило на пресс-конференции президента. «Прежде всего, это большие,
крупные темы, которые могли бы обострить журналисты, - подчеркнул Новиков. –
Стране есть, что обсуждать с точки зрения стратегии развития. Вот этого разговора о
стратегии мне как раз и не хватило». По его словам, на пресс-конференции было
поднято много важных и интересных тем. Но ни одна из них не поднялась до уровня
проблематики, например, Валдайского форума.

  

«Мне бы очень хотелось спровоцировать президента на развитие одной мысли, которую
он озвучил на Валдайском форуме. Это мысль о том, что капитализм зашёл в тупик и
находится в кризисе. Россия сейчас ведь тоже принадлежит не к социалистическому
миру, а к капиталистическому. И тогда мы тоже часть этого мира и этого кризиса. Но из
него нужно как-то выбираться!», - заявил Дмитрий Новиков.

  

Ведущий Владимир Соловьёв на это заметил, что за последние два года в жизни России
стало якобы появляться много социалистических элементов. Заместитель Председателя
ЦК КПРФ ответил на это, что разговор о развитии страны должен начинаться с
концепта – с того, что мы признаём эффективной системой: «Для начала надо
определиться с системой координат и выяснить, какие из сейчас существующих в мире
моделей мы считаем эффективными, а какие – нет. И когда президент неоднократно
обращался к опыту Китая, тем самым он давал сигнал, что мы не просто уважаем
большого, великого соседа, но мы понимаем, что многое в их системе организовано
правильно, эффективно и перспективно. Значит, там есть, чему поучиться».

  

Но, повторил Новиков, в разговоре президента с прессой не хватало обсуждения
больших задач. Поскольку в 1990-е годы потеряно очень многое, необходимо
форсированно навёрстывать упущенное. Дмитрий Георгиевич обратил внимание на
использованное президентом слово «немедленно»: «Оно прозвучало в контексте
обеспечения безопасности. Но, я думаю, что эту фразу – «немедленно решать задачи» -
пора произнести в отношении целого ряда других вопросов. Например, в конце
пресс-конференции был поднят, на первый взгляд, не самый актуальный для
российского обывателя вопрос про Афганистан. И президент сказал очень важную вещь
о финансовых резервах этой страны, которые заморожены по инициативе Вашингтона.
Вообще-то, это международный бандитизм! И касается он не только Афганистана, но и
Венесуэлы, Ирана и многих других государств. А дальше мы видим то, что Россия
увеличивает добычу золота, продаёт его на мировых рынках, но значительная часть
средств не возвращается обратно в страну…».
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В этой связи Дмитрий Новиков напомнил о позиции КПРФ. Партия и её фракция в
Государственной Думе считают, что правительство неправильно распоряжаемся
средствами резервных фондов. «Эти средства не должны находиться где-то там, за
пределами страны. Они должны работать здесь, на нашу экономику. И эти вопросы тоже
нужно решать немедленно», - настаивал он.

  

Развивая тему, зампредседателя ЦК КПРФ напомнил о задачах, в своё время
поставленных В.В. Путиным в важнейших документах. Среди них вхождение в пятёрку
ведущих экономик, преодоление бедности, создание миллионов высокотехнологичных
рабочих мест. «То есть президент на уровне постановки задачи всё это сформулировал.
Но ведь у нас есть целые структуры – правительство, отдельные министерства, партии,
которые заявляют, что они пропрезидентские. Так помогите тогда эти задачи решить!
Почему эти задачи до сих пор не решены? Почему сроки их решения всё время
отодвигаются? Почему некоторые задачи, сформулированные в президентских
посланиях, откровенно провалены?! Почему даже на выборах в Государственную Думу
некоторые партии, которые, когда им выгодно, используют в своих интересах имя
президента, не поставили столь же амбициозных задач в своих предвыборных
программах?» - обратился Новиков к представителям «Единой России».

  

Коснулся Дмитрий Георгиевич и проблем Дальнего Востока, прозвучавших как на
пресс-конференции, так и из уст Ирины Яровой в студии телепрограммы. «Я тоже с
Дальнего Востока, и могу сказать, что все эти правильные слова о необходимости
развивать регион, звучат уже много лет и в Государственной Думе, и в правительстве.
Но они не привели к прекращению оттока населения. Значит, в самой стратегии
развития страны есть системные изъяны. В результате, решение отдельных вопросов –
например, по поддержке ипотеки – приводит к скачку цен на жильё», - заявил Новиков.
По его словам, КПРФ предлагает принципиально изменить отношение к Дальнему
Востоку, изменить всю бюджетную политику, перестать, в частности, вывозить деньги
за рубеж, а использовать их на развитие страны, в том числе и дальневосточных
регионов.

  

Депутат от «Единой России» Ирина Яровая, не найдя более действенных аргументов,
заявила, что у КПРФ был свой губернатор на Камчатке – Михаил Машковцев, а потому,
мол, коммунисты не должны критиковать власть. «В какие годы это было? При Ельцине?
- осведомился Новиков. - Так давайте спросим сейчас за ту политику со всех, кто
поддерживал Ельцина, а потом перекочевал в «Единую Россию».
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Другие участники программы подхватили нападки на КПРФ. Так, сам Соловьёв
язвительно поинтересовался, чем прославились губернаторы-коммунисты «кроме охоты
на спящего медведя». «Вы можете взять любой регион во главе с представителем нашей
партии, и у каждого из них получается делать больше, чем у других губернаторов», -
заявил Дмитрий Новиков. В качестве примера он привёл глав Орловской и Ульяновской
областей, Хакасии и бывшего губернатора Иркутской области.

  

«Сергей Левченко – самый эффективный губернатор в новейшей истории России» -
подчеркнул зампредседателя ЦК КПРФ. Развеивая сомнения, он продолжил: «Чтобы
понять это, достаточно посмотреть на пополнение регионального бюджета. Левченко
удвоил бюджет Иркутской области, например, благодаря тому, что боролся с «чёрными
лесорубами». Назовите какого-нибудь губернатора из «Единой России», который сделал
то же самое! Есть конкретные цифры и факты. А они – вещь упрямая. И такого
количества социальных объектов, которые были построены при нашем губернаторе, до
него никто не построил. И это тоже факт».

  

Также Дмитрий Георгиевич рассказал об опыте Орловской области, где А.Е. Клычков
продолжил традицию проведения Орловских экономических форумов и инициировал на
базе госуниверситета научную конференцию с обсуждением проблематики образа
будущего. «Мы говорим о том, о чём молчит партия власти», - подчеркнул он.

  

Выражая недовольство вполне ясным ответом, Владимир Соловьёв заявил, что образ
будущего для КПРФ – это якобы «Брежнев и 1982 год». «Знаете ли, - заметил Новиков, -
как говорится в одной шутке, всего того, что построил Брежнев, нынешняя «партия
власти» и покрасить не сможет».

  

Столь же слабым оказался аргумент ведущего, что, мол, в Москве сейчас станций метро
строят больше, чем при Брежневе. «Да, но только при Брежневе метро развивалось не
только Москве. И много ещё всего строилось», - отозвался представитель КПРФ.

  

По словам Дмитрия Георгиевича, даже в вопросе здравоохранения и вакцинации
«красные» губернаторы находятся далеко не в отстающих. «А чтобы всё получалось в
масштабе страны, нужно больше губернаторов-коммунистов», - парировал он очередной
выпад ведущего.
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Далее дискуссия коснулась Китая и его успехов. По словам единоросса Александра
Жукова, КНР не строит социализм. Более того, России, как он заявил, социализм и вовсе
не нужен. Свои утверждения политик обосновал тем, что в Китае развит частный сектор
экономики. В ответ Новиков отметил: «Китай сохранил в руках государства ключевые
отрасли, информационную политику, и не отказался от строительства социализма.
Посмотрим, сколько через десять лет будет государственной собственности в Китае».
Также он призвал не сводить достижения КНР к одному только «трудолюбию
китайского народа». Как заметил Дмитрий Георгиевич, сто лет назад китайский народ
был не менее трудолюбив, но без Компартии это была полуколониальная страна.

  

Зампредседателя ЦК КПРФ призвал внимательно изучать опыт КНР, используя его для
развития собственной экономики. В этом, по его словам, могут помочь народные
предприятия. На Владимира Соловьёва эти слова произвели возбуждающее
впечатление. Он тут же пустился в рассуждения об «офшорах Грудинина» и о том, что
на народных предприятиях «нет никакого народа». «Но это неправда! И чтобы понять
это, достаточно поехать в Совхоз имени Ленина и посмотреть, как живёт коллектив и
как работает предприятие. Нужно увидеть построенные там детский сад и школу. Я вас
приглашаю! Давайте поедем и посмотрим!», - откликнулся коммунист.

  

Продолжая тему народных предприятий, Дмитрий Новиков вступил в полемику с
Александром Жуковым. Тот, высказывая разного рода сомнения, для чего-то вспомнил,
что Ленин критиковал анархо-синдикалистов за ставку на народные предприятия. В
ответ Новиков заметил: «Закон о народных предприятиях надо менять, это точно…
Однако всё, что сегодня работает, должно быть поставлено на службу делу развития
страны. А народные предприятия работают эффективно».

  

В завершение программы обсуждение вновь затронуло темы пандемии коронавируса и
вакцинации. Дмитрий Георгиевич назвал главные отличия нынешней прививочной
кампании от тех, что проводились в советское время. «Тогда было доверие к власти. У
самих вакцин была история и все им доверяли», - отметил он. Зампредседателя ЦК
КПРФ опроверг прозвучавшую нелепость о том, что за вакцинациями в СССР следил
КГБ, а людей заставляли прививаться под страхом расстрела. «Так это КГБ прививки
ставил? А я думал, что медики», - сыронизировал он. И добавил, что сегодня людям не
нравится, когда их называют баранами и заставляют вакцинироваться принудительно,
без проведения необходимой разъяснительной работы.

  

А вот Ирине Яровой, заявившей, что правительство вкладывает «колоссальные средства
в борьбу с пандемией», Дмитрий Новиков напомнил о вине самой власти в сложившейся
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тяжёлой ситуации: «Нужно понимать, что новые госпитали пришлось разворачивать ещё
и потому, что в ходе «оптимизации» было закрыто много медицинских учреждений».

 6 / 6


